
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 9 

令和 3 年 5 月 27 日 

午前・午後 11 時 00 分    

議会名 令和   3 年 第   ４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   15 番   久保 貴洋      

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１観光立市の推進について 

（１）「観光地域づくり法人

（DMO）」について 

 

（２）「観光地域づくり候補法

人（候補 DMO）」の運営に

対する本市の支援につい

て 

 

（３）「観光地域づくり候補法 

人（候補 DMO）」今年度の事

業について 

 

 

 

２国際クリケット場について 

（１）国際クリケット場の利

活用について 

 

 

 

 

 

 

 

①「観光地域づくり法人（DMO）」とはどのようなも

のか。伺います。 

 

①「一般社団法人佐野市観光協会」が「観光地域づ

くり候補法人（候補 DMO）」の事業に取組むにあ

たり本市ではどのような支援を行っておりますか  

  伺います。 

 

①「一般社団法人佐野市観光協会」が「観光地域づ

くり候補法人（候補 DMO）」として取組む予定の

今年度の事業はどのようなものがありますか。伺

います。 

 

 

 

①国際クリケット場がオープンしてから令和２年度

までの、国際クリケット場の利用、使用状況を伺

います。（クリケット、その他クリケット以外） 

 

②令和３年度の国際クリケット場の利用、使用の予

定を伺います。（クリケット、その他クリケット

以外） 
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（２）国際クリケット場の運

営、管理について 

 

 

 

 

 

 

 

（３）国際クリケット場の今

後の利活用について 

 

 

 

 

 

 

 

３あそ野学園の開校により閉

校となった小学校の管理に

ついて 

（１）閉校になった小学校の

管理について 

①国際クリケット場の所有者は誰なのですか。伺い

ます。 

 

②国際クリケット場の現在の管理者は誰ですか。伺

います。 

 

③国際クリケット場の今後の運営、管理について本

市はどのように考えていますか。伺います。 

 

①国際クリケット場の今後の利活用について、どう

すれば多目的に利用できる施設として市民の皆様

に使用してもらえると考えていますか。伺います。 

 

②国際クリケット場にティールームを備えた新事務 

所がオープンするが、どのような効果が見込める

と考えていますか。伺います。 

 

 

 

 

 

①閉校になった小学校跡地をどのように管理をして

いく考えでいるのか。伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


